
Frau Bühse teilt mit, dass bei Ihr angefragt wurde, ob die Sitzungen des BVA für das Fern-
sehen gefilmt werden dürfen.  
Der BVA lehnt mit 1:7:1 Stimmen Filmaufnahmen der Sitzungen ab. 
 


